

MEDIO: MVS RADIO
NOTICIERO: MVS NOTICIAS TERCERA EMISION
FECHA: 03/ABRIL/2013

Reforma fiscal impulsaría grado soberano de México: Standard and Poor's

EZRA SHABOT: Standard and Poor's, la calificadora, estima que una reforma fiscal que logre aumentar la base impositiva podría impulsar el grado soberano de la deuda de largo plazo de México.

La analista de Crédito para México de Standard and Poor's, Lisa Schineller, señaló que actualmente la base de recaudación del país es muy baja, equivale únicamente al 12 por ciento del PIB, subirla a 13 o 14, dicen por ahí, podría darle a Standard and Poor's los elementos suficientes para aumentar el grado, la calificación de México, y con esto abrir la puerta no solamente para que se le dé más confianza a la economía del país sino para que una enorme cantidad de inversión productiva pudiese llegar, que junto con las propias reformas detonarían un crecimiento bastante bueno, del 5 al 6 por ciento, no solamente para un año sino al menos por tres o cuatro, se calcula, y esto cambiaría definitivamente la fisonomía del país.